
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

 

 

・コロナから今に至るまで苦しかった。大幅な黒字になったのは皆の頑張り、いつも通り

理由をつけて出さないのはやめてください。 

 

・儲かっているときは出してください。 

 

・何度も期待を裏切られているので正直期待していません。ただ会社には乗務員の勤務時

間に現れない負担が増えていることを考慮してもらいたい。（訪日外国人対応など） 

 

・多少賃金は上がったが！物価高騰は未だに下がる事を忘れ上がりっぱなし⤵️満額回答で少

しでも家庭に笑顔を。 

 

・組合員、社員の願いはただ一つ。がんばった評価を正しく数字で出してください！！。

士気を高めれば、もっともっと組合員、社員はがんばりますから。 

 

・旅費もなくなるということで、今この時代に手当をなくす事自体がどうかと思う。夏季

手当ぐらい多めに欲しい。物価も上がっているのに、旅費はなくなる。夏季手当は下が

るじゃモチベーションが上がらないで夏季手当は期待したいです。 

 

・業績に見合った夏季手当を… 

 

・最低 2.8 

 

・いつもの言い訳はもう十分に聞きました。満額回答一択です。 

 

・頑張ってください。 
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